
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „putzi“ vom 21. September 2011, 13:06

Da hast recht.

Als wenn das keinen Grund hätte dass der seit 2007 keinen Stammplatz mehr nirgendwo hat.
Und das er bei Hoppelheim nicht verlängert bekommen hat sagt wohl auch einiges über seine
Gehaltsvorstellungen aus.

Aber hauptsach man macht die eigenen leute schlecht.
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